



GRUNDFRAGEN DES LEBENS – GRUNDLAGEN DES CHRISTENTUMS

**Am Beispiel der „Parkmeile München Süd“:
Wie Umweltschutz bei uns vor der Haustüre funktioniert**

In Fürstenried die Welt retten?!

Das Gefühl der Ohnmacht greift um sich: Mit unserer Umwelt, mit dem Klima, mit der Artenvielfalt geht's dahin. Weltweit, und auch bei uns vor der Haustür. Was kann da ich, einer von 8 Milliarden, überhaupt tun, bewirken?

Darüber wollen wir reden und diskutieren, und darüber wollen wir von engagierten Umweltschützern hören: **Pedro Terriere** (LBV/NAJU München, Naturparadies Stäblistraße) wird uns am Beispiel der Parkmeile München-Süd zeigen, was ein jeder machen kann.

Christine Koch (KlimaCafé im Nachbarschaftstreff) will ganz konkret auf Plastikmüll eingehen. Und immer wollen wir das Große, Ganze aus unserer Perspektive „vor Ort“ wahrnehmen: Der globale Klimawandel findet auch bei uns, vor unserer Haustür statt. Deshalb geht's auch hier, vor unserer Haustüre, mit dem praktischen Umweltschutz los.

Eine Gott-&-die-Welt-Veranstaltung
mit dem **Arbeitskreis Umwelt** der Andreaskirche

Wann, wo? Montag, 24. März 2025, 19.30 Uhr,
im **Gemeindesaal** der evangelischen Andreaskirche
(Walliser Straße 11, U3 Fürstenried-West)



E-Mail-Newsletter zum Kurs bestellen unter
gott-und-die-welt@gmx.net